



Hygieneschutzkonzept für den Spielbetrieb der Senioren mit Zuschauern

Organisatorisches

- Mit Beginn der Wiederaufnahme des Sportbetriebs wurde Personal (hauptamtliches Personal, Trainer, Übungsleiter) über die entsprechenden Regelungen und Konzepte informiert und geschult.
- Die Einhaltung der Regelungen wird regelmäßig überprüft. Bei Nicht-Beachtung erfolgt ein Platz- und Hallenverweis.
- Die gemeinsamen Ziele aller Vorgaben sind:
 - Die Ansteckungsgefahr zu reduzieren
 - Die Krankheitsübertragung zu verhindern
 - Eine effiziente Nachverfolgung der Kontaktpersonen
 - Rückkehr zum Sportbetrieb

Generelle Sicherheits- und Hygieneregeln

- Bei Betreten der Sportanlage gilt eine Maskenpflicht auf dem gesamten Sportgelände.
- Wir weisen unsere Besucher auf die Einhaltung des **Mindestabstands von 1,5 Metern** zwischen Personen im In- und Outdoorbereich hin.
- Zuschauer, die Krankheitssymptome aufweisen, wird das Betreten der Sportanlage untersagt.
- Zuschauer und Spieler sowie Teamangehörige, die Krankheitssymptome aufweisen, wird das **Betreten der Sportanlage und die Teilnahme am Spiel untersagt**.
- In unseren sanitären Einrichtungen stehen **ausreichend Seife und Einmalhandtücher** zur Verfügung. Außerdem werden die sanitären Einrichtungen mind. einmal täglich gereinigt.
- Zuschauer müssen sich bei Betreten der Halle mit ihrem Namen, Datum, Adresse, Telefonnummer und Uhrzeit des Betretens und Verlassen der Halle in eine ausliegende Liste eintragen.
- Vor und in den Umkleidekabinen sind **keine** anderen Personen erlaubt außer Spieler, Betreuer und Trainer

Maßnahmen für die Besucher innerhalb der Sportanlage

- Der Eingangs- und Ausgangsbereich für Zuschauer ist getrennt und eindeutig gekennzeichnet
- Im Eingangsbereich ist ausreichend Platz vorhanden, um die Anmeldeformulare auszufüllen
- Bei Betreten der Sportanlage gilt eine Maskenpflicht auf dem gesamten Sportgelände
- Die Anmeldungen zu den Spielen der Senioren erfolgt auch über die Vereins Internetseite eisbaeren-eppelheim.de.
- Auf den Steh- und Sitzplätzen innerhalb der Sportanlage sind die erforderlichen Abstände gekennzeichnet. Das gleiche gilt auch für die Stehplätze an der Bande.
- In den Drittelpausen der Eishockeyspiele können die Besucher die Sportanlage verlassen. Die Kassenaufsicht dokumentiert den Aus- und Einlass durch die Eintrittskarten mit eindeutiger Nummer. Die Tickets sind daher dem Besucher zugeordnet und mit dem Adressblatt dokumentiert.